



Information Durchfahrt Tour de Suisse

Flüelen, 8. Mai 2024

Sehr geehrte Einwohner und Einwohnerinnen

Auch dieses Jahr durchqueren die besten Radfahrer und Radfahrerinnen der Welt an der Tour de Suisse die Schweiz. Die Strecke wird dieses Jahr auch durch Flüelen führen.

Flüelen wird an der 4. Etappe, die am Mittwoch dem 12. Juni 2024 stattfindet, durchfahren. Mit der Ankunft des ersten Fahrers kann um frühestens 15:15 Uhr gerechnet werden. Der späteste Zeitpunkt für die Ankunft ist um ca. 15:32 Uhr. Die Zeiten können je nach Renntempo leicht abweichen. Beachten Sie, dass die Strecke und die Zufahrtsstrassen 10 Minuten vor der Ankunft des ersten Fahrers gesperrt wird und ein paar Sekunden nach der Durchfahrt des letzten Fahrers wieder freigegeben wird.

Eine Stunde vor der Ankunft des ersten Fahrers wird die Werbekolonie eintreffen und verschiedene Werbegeschenke verteilen.

Die Bevölkerung ist herzlich dazu eingeladen an der Veranstaltung teilzunehmen und die Fahrer am Streckenrand zu unterstützen.

Einen detaillierten Überblick zur 4. Etappe können Sie auf der Webseite der Tour de Suisse unter folgendem Link einsehen: <https://www.tourdesuisse.ch/stage/04/>

Wir danken für Ihre Kenntnisnahme und hoffen Sie für den Event begeistern zu können.

Freundliche Grüsse

Gemeindekanzlei Flüelen